府亀岡市のサンガスタジアム、滋賀県豊郷町の豊郷小学校旧校舎群を視察してまいりました。 6月21日から29日にかけて、委員8名、事務局随行1名、執行部2名で、広島県広島市、広島県呉市、 京都

■広島県広島市

~福祉に関する施策について~ ~広島市総合福祉センターについて~

おりました。 総合的な推進を図るための施設となって とする市民の交流及び活動の場として、 る様々な団体の事務所が設置されており 市社会福祉協議会をはじめ、福祉に関す の商業施設の中に設置されており、広島 市民向けの貸し会議室など、福祉を目的 広島市総合福祉センターは、広島駅前

携・協働しているとのことでした。 る様々な役割を果たしながら相互に連 を行っており、各圏域において構成され 地域課題にあった施策や相談、支援体制 拠点として適しているとのことでした。 ごとに6つの圏域を設定し、それぞれの 常的に利用しやすく全市的な福祉活動の 高齢者や障がい者を含む多くの市民が日 十分な駐車場も整備されていることなど、 利便性が極めて高く、再開発ビルの中に バス、路面電車といった公共交通機関の さらに、福祉に関する施策では、地域 また、交通アクセスの面では、JRや



広島市総合福祉センタ

■広島県呉市

~小中一貫教育について~

が行われております。 呉市では、全中学校区で小中一貫教育

重要であるとのことから、自尊感情向上 育成を狙いとして、小中一貫教育を推進 のための取組を基盤とした資質・能力の 生から中学校1年生までの期間の対応が 成上の特質などに変化がある小学校5年 心身の発達や生徒指導上の課題、学習形 しているとのことです。 小中一貫校を導入した目的については、

の資質や能力を明確にし、異年齢で取り 組む小中合同あいさつ運動や地域クリー 義務教育9年間において、児童・生徒

> を図っているとのことでした。 徴を生かし、呉市全体の教育の質の向上 がら、各中学校区においてそれぞれの特 学校と家庭や地域社会との連携を深めな ン活動など、小学校と中学校との連携、



〜サンガスタジアムについて〜 サンガスタジアム 京都府立京都スタジアム)

どのスポーツ専用フィールドのほか、保 るスポーツ拠点として整備されていまし ジアムはサッカー専用球技場としての利 施設がありました。 育園、会議室、フィットネスジム、コワ た。施設内には、サッカーやラグビーな 用だけでなく、あらゆるニーズを網羅す ーキングスペース、足湯など多種多様な 令和2年1月に設立されたサンガスタ

定等がなされておりました。 なにぎわいづくりに向けたコンセプト策 主となるサッカーのJリーグの試合だけ に限らず、多様な世代が楽しめる日常的 これらの施設を活かして、利用用途の

> りました。 在り方において非常に参考になる点があ 今後の加賀市におけるスポーツ施設の



(京都府立京都スタジアム)

一鄉小学校旧校舎群 ※施設見学

て利用されている施設の見学を行いまし 廃校となった後に博物館や図書館とし



豊郷小学校旧校舎群

視察を終えて

査・研究を進めていきたいと思います。 加賀市が抱える課題の解決に向け、 今後、視察した事例を参考にしながら、